



Moody's baja la calificación crediticia a Pemex

La nota baja a 'Baa1' pues estima que los indicadores de Pemex se deterioren en el corto plazo; la paraestatal dijo que esta calificación es similar a las de otras calificadoras internacionales.

Martes, 24 de noviembre de 2015 a las 19:40

CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión) — La agencia calificadora Moody's bajó este martes la nota crediticia a Petróleos Mexicanos (Pemex) al considerar que los Indicadores de la petrolera se deteriorarán aún más en el corto y mediano plazos.

La calificación de Pemex cayó a 'Baa1' desde 'A3' a escala global tras concluir una revisión a la baja iniciada el 25 de agosto, ante la débil generación de efectivo por la caída de los precios del crudo, anunció la agencia en un comunicado.

"Moody's considera que los indicadores crediticios de Pemex se deteriorarán aún más en el corto a mediano plazo debido a que los precios del petróleo continúan deprimidos, la producción continúa cayendo, los impuestos permanecen altos, y las necesidades de inversión de la compañía son financiadas con deuda", estimó Nymia Almeida, Vicepresidenta Senior Credit Officer de Moody's México, citada en el documento.

La calificación 'Baa' significa que las obligaciones de la emisora, en este caso Pemex, se consideran de grado intermedio y están sujetas a un riesgo crediticio moderado, por lo que pueden presentar ciertas características especulativas, de acuerdo con el documento 'Símbolos y Definiciones de Calificaciones' de Moody's.

Sin embargo, Moody's confirmó las calificaciones de Pemex en escala nacional de 'Ass.mx y MX-1 pero cambió la perspectiva a negativa.

Pemex respondió que la calificación anunciada por Moody's es similar a la nota otorgada por las otras agencias calificadoras internacionales (Standard & Poor's y Fitch), la cual se mantiene sin cambios desde 2013 a pesar de que éstas, ante las condiciones adversas del contexto internacional con la caída de los precios del petróleo, han bajado la calificación de otras grandes empresas petroleras.

La petrolera añadió que desde 2014 inició un amplio proceso de análisis y ejecución de opciones a fin de mejorar su salud financiera.

Entre estas medidas, destaca la reducción de más de 60,000 millones de pesos de su presupuesto para 2015, de los cuales 10,000 millones de pesos fueron de disminución del costo de la nómina.